## La 25e Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba prend fin au Mexique



24 y 25 de Abril, 2021

\* Formato Virtual

Mexico, 25 avril (RHC) Avec la conférence '60 ans de la victoire à Girón', organisée ce dimanche par le combattant Alcides de la Rosa, a commencé au Mexique la dernière journée de la 25e Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba.

De la Rosa a donné des récits et des témoignages de sa participation à la première défaite militaire du gouvernement des États-Unis en Amérique latine et a décrit des scènes émouvantes du courage et du patriotisme des miliciens, des policiers et des soldats de l'Armée rebelle qui ont vaincu les envahisseurs en moins de 72 heures.

La deuxième conférence de cette dernière session a été donnée par l'ancien ministre de la Culture Abel Prieto qui, précisément, a intitulé son exposé 'Cuba et la culture : Le désir de créer et de vaincre', ce qui a donné lieu à un débat intéressant.

Les participants ont fait une pause le matin pour rejoindre la Caravane mondiale contre le blocus des États-Unis à Cuba qui, dans le cas du Mexique, a comme point de rencontre la ville balnéaire de Cancún, même si l'événement est virtuel.

Le Forum demande la levée du blocus imposé à Cuba en faveur des familles touchées par ce châtiment criminel qui dure depuis plus de 60 ans.

Il a été annoncé que le segment final donnera lecture et approbation des accords adoptés au cours de la rencontre, et un compte rendu pour chacune des trois tables de travail qui se sont tenues et ont traité des thèmes du plan de travail du mouvement, la jeunesse et l'importance des réseaux sociaux.

La clôture sera assurée par l'ambassadeur de Cuba au Mexique, Pedro Núñez Mosquera, après la projection d'une vidéo de la première vice-présidente de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Noemi Rabaza Fernández. La réunion adoptera une déclaration finale.

(Source Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255235-la-25e-rencontre-nationale-de-solidarite-avec-cuba-prend-fin-au-mexique



Radio Habana Cuba